



# 園だより

平成 30 年 8 月

(社) 尚徳福祉会 馬橋保育園

## ●涼しいからプールに入ろう???. . . . 熱中症に厳重注意

早い梅雨明けで今年は水遊びが存分にできると思っていたのですが、異常な高温で暑さ指数 (WBGT) が「厳重注意」の 28 を超え、「危険」の 31 も超え、屋外活動そのものを避けなければならないような毎日です。

暑さのために「不要不急の外出は避けてください」とは . . . 日本は温帯からいきなり熱帯になってしまったようです。体温調節機能が未熟な乳幼児にとっては、大変緊張する日々が続く夏です。

環境庁の熱中症予防サイトで日々予報を確認しながら、子どもたちの安全を守っていききたいと考えております。

高温危険で入れない日が続いた後、暑さ指数が下がった日、「今日は涼しいからプールに入れる！」と思わず発した言葉に「???なんか変っ!」。

## ●祭りがいっぱい!

阿佐ヶ谷の七夕まつりが 8 月 3 日 (金) から 7 日 (火) に行われます。すずらん通りの「こどもたちの七夕飾り」にひまわり組の作った七夕飾りも参加します。ぜひ探してみてください。

そして、高円寺の阿波踊りが 8 月 25 日 (土) 26 日 (日) です。子どもたちが「ヤットサー、ヤットサーってするんだよ!」と教えてくれます。阿佐ヶ谷と高円寺、地域の祭りから暑い夏を元乗り越えてゆくパワーをもらえますね。



## ●園庭に面した防災公園の工事が着工しました

8 月中旬から 200 メートルの震災用深井戸の掘削工事が始まります。震災の際の消防用と地域の飲用水井戸だそうです (12 月までの予定) その後公園の植栽などの工事を行い 3 月末に完成とのことです。現在、子どもたちはショベルカーなどを見て楽しんでいます。来春には自分たちの遊び場として利用できるのを楽しみにしています。

## 今月の行事予定

- 8 日 (水) 0 歳児健診
- 9 日 (木) 英語であそぼう (幼児)
- 21 日 (火) 乳児身体計測
- 22 日 (水) 幼児身体計測
- 23 日 (木) 英語であそぼう (幼児)  
コンサート鑑賞 (5 歳)
- 24 日 (金) 避難訓練
- 31 日 (金) プール終い  
(気温により変更予定あり)

## ぐりとぐらの部屋 (幼児クラス絵本)

(返却方法が変更します)

毎週木曜日の午後、「ぐりとぐらの部屋」は大賑わいです。「今週はどの本にしようかな?」と幼児クラスの子どもたちの目がキラキラ輝きます。本の返却は担任または、早番の職員へのご案内をしましたが、返却も子どもたちの活動にしたいと思しますので、絵本袋に入れたままお子さんにお持たせください。

## 夏季ボランティアのお知らせ

- 8 月 1 日 桐朋学園高校 2 年生 1 名
  - 8 月 8 日・10 日 杉並高校 1 年生 2 名
  - 9 月 11 日から 13 日 高南中学 2 年生 2 名
- ※職場体験としての参加です。中高生にとって、子どもたちとすごす一日が、良い経験になります。

## 夏休みファミリーコンサート 8 月 23 日

毎年杉並公会堂で行われる佼成オーケストラの公演は杉並、中野周辺の保育園児や幼稚園児にとって楽しみになっているようです。本格的なオーケストラを体験する機会として、ひまわり組が参加します。